

## ふれんど No. 3

大北小の学校ホームページもご覧ください。  
<http://www.ooizumi-n-e.nerima-ky.ed.jp>

## 第2回PTA総会のご報告

第2回PTA総会は書面総会で開催いたしました。

議決書でのご参加ありがとうございました。

会員総数501名のうち、議決書提出数456名で成立いたしました。

月

日

( )

日直

## 第1号議案

## 令和3年度執行部役員、会計監査、選考委員の承認



承認452名で承認されました。

## ●執行部

- <会長> 櫻本誠さん
- <副会長> 坂本瞳さん、二江真衣さん、愛甲智子さん、片岸有紀さん、三浦淳さん
- <書記> 鈴木未央子さん、松永安希子さん、太田滋さん、三浦友子さん、渡辺飛鳥さん
- <会計> 松井美稚留さん、原田裕美さん、武藤祝子さん
- <会計監査> 田中洋子さん、古市由佳子さん

## ●選考委員

- 石井深雪さん、下田早苗さん、高原浩美さん、井上祐規子さん
- 小美濃由美子さん、田山裕子さん、相村圭子さん

## ☆選考部の皆さまへ☆

さまざまな制限がある中での活動お疲れ様でした。無事に選考会を実施して頂きありがとうございました。

書面総会に寄せられたご意見について 

<貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。ご意見のあった点について紹介します。>

- Q → 今年度、活動凍結しても問題なかった活動はそのまま廃止が望ましいと思います。特に給食試食会は学校ボランティアに登録すれば食べられるものであるし、必要ない活動だと思います。学校としても助かる登校時の旗当番など、必要なものだけ残し活動していくことを希望します。
- Q → PTA 活動がなくても問題なかったと感じています。共働き世帯など時間的余裕がない場合が増えている今、見直しが必要ではないでしょうか。無くて困らなかった事が再開するのは合理的とは思えません。
- A → 今年度は例年と違い学校行事も大幅に変更になったことと「集まる」という行為が困難な為、執行部内での分担と、校外部、選考部の活動のみで賄うことになりました。来年度の活動につきましても従来の方法にこだわらず、必要な委員を吟味し、活動できるよう検討して参ります。



大気汚染測定結果 → 基準値を超えた日はありませんでした。



### 校外部からのお知らせ



#### <登下校時のお願い>

- 交差点付近で信号待ちをしている時などにふざけて歩道から出ている児童がいるようです。安全のため今一度、ご家庭でもお話しください。

#### <住所変更時のお願い>

- 住所など変更があった場合には、必ず担任の先生から『大北小地区班変更シート』をもらって、記入・提出をお願い致します。

#### ☆校外部の皆様へ☆

一年間、子ども達を見守る活動と取りまとめを行って頂きありがとうございました。



### 大泉北小学校 副校長 工藤哲先生

新型コロナウイルスが未だ収束せず、従来の日常生活に戻るのはまだまだ時間がかかりそうです。今年度は感染症拡大予防の為、多くの学校事業が制限されてしまい、ご不便をおかけしたことも多かったと思います。そのような状況の中でも、保護者の皆様より様々な場面でご協力いただき、ありがとうございました。急遽、お願いをさせて頂いた低学年のクラスを中心とした給食ボランティアでは、たくさんの方の保護者の皆様からお手伝いいただきました。約2カ月間もの間、お手伝いしていただいたおかげでスムーズな配膳ができ、児童は給食のルール・マナーを守り、落ち着いた態度で給食に臨むことができいております。本当にありがとうございました。また、毎朝、子供たちが安全に登校できるように日々の見守りや旗当番などで、支えていただき、ありがとうございました。子供たちが安心して、学校生活を送れるよう皆様の御協力を今後ともよろしくお願いいたします。

保護者の皆様、今年度もPTA活動にご協力いただき本当にありがとうございました。

コロナ禍により、学校行事やPTA活動自粛を余儀なくされ、前例のない中止・凍結・縮小となった一年でした。その中でも子供たちの為、共に活動して頂きました保護者の方々、ならびに応援団、おやじの会の皆様に、感謝御礼申し上げます。

また、度重なる自粛により活動日数の少ない中、次期役員を選出の為にご尽力を頂きました選考部の方々、登校日及び旗当番の変更に敏速にご対応してくださった校外部の方々、品薄の中で消毒液、配膳手袋の手配・給食配膳のお手伝い・運動発表会など、通常の役以外のお願いにもスピーディーに対応して頂いた執行部の方々、改めて深く深く感謝申し上げます。

来年度は、新会長のもと、新たな活動が始まります。今後とも子供たちの為、引き続き活動へのご協力ご参加をお願いし、大北小PTAの益々のご発展を願っております。

PTA 会長 野元敏生

一年間ありがとうございました。

執行部一同

